

## Accidentes vehiculares en Ancud y Castro dejan siete personas lesionadas



FOTOS: RR, SS

EN EL SECTOR DEL ESTACIONAMIENTO LECHAGUA SE PRODUJO EL ACCIDENTE EN ANCUD.

Uno de los afectados en el siniestro en Lechagua sufrió una fractura de húmero y fue internado en la capital provincial.

Carolina Larenas Faúndez  
 carolina.larenas@laestrellachiloec.cl



UNIDADES DE EMERGENCIA TRABAJANDO EN EL NORTE DE LA ISLA.

Siete personas lesionadas fue el saldo de dos accidentes de tránsito que se produjeron en las comunas de Ancud y Castro. En la comuna del norte de la provincia, las personas involucradas sufrieron las lesiones más complejas y en la capital provincial solo resultaron con heridas leves.

Frente al estacionamiento de playa Lechagua se produjo a las 22 horas del jueves el accidente en Ancud, el que consideró la colisión de dos vehículos menores. Debido a la violencia del impacto uno de los involucrados resultó con una fractura en el brazo.

De acuerdo a lo informado por Carabineros, uno de los conductores no contaba con licencia de conducir y al practicarse la prueba respiratoria, ambos arrojaron que lo hacían en normal estado de temperancia.

Hasta el lugar del accidente se trasladaron organismos de emergencia para prestar ayuda a los lesionados. Uno de ellos fue enviado al Hospital Augusto Riffart de Castro debido a la gravedad de sus lesiones: fractura de húmero.

En este sentido, Gonzalo

Baeza, jefe provincial (s) del Servicio de Atención Médica de Urgencia (SAMU), indicó que "durante la noche (jueves) se presentaron dos situaciones de accidentabilidad vial, uno en la comuna de Ancud, una colisión frontolateral de dos vehículos, de los cuales cuatro pacientes fueron trasladados por ambulancias".

Además, expuso que "tuvimos el apoyo del Hospital de Ancud, más los móviles SAMU, pacientes con fracturas, con múltiples lesiones, los cuales fueron trasladados hacia el establecimiento de salud principal de la comuna".

El kinesiólogo agregó

que en el caso de Castro el accidente dejó a tres personas lesionadas con características de leve. Fue en el sector rural de Quilquico, en la península de Rilán.

"Se informó una colisión, afortunadamente con lesiones de carácter leve en primera instancia. Lamentablemente, uno de los conductores con aliento etílico al momento de la evaluación", manifestó el profesional.

Baeza sumó que "volvemos a llamar a la prevención, muy importante estos días, todos los días prácticamente están ocurriendo accidentes esta semana en nuestra provincia". ☺